

📷 La información ayudará a adelantar nuevas investigaciones en la zona.

Santander | 23 JUN 2021 10:31 AM

Monitorean la biodiversidad en la zona adyacente al pozo La Lizama 158, en Santander

Por: Nelson David Cipagauta Velandía

🐦 @NelsonCipagauta

Ecopetrol - RCN Radio.

Compartir



La información ayudará a adelantar nuevas investigaciones en la zona.

Hasta el próximo **sábado 26 de junio** se desarrollará la recolección de datos sobre el monitoreo de la biodiversidad en el área de influencia del pozo La Lizama 158 en donde hace tres años hubo un grave derrame de crudo.

Este es un trabajo que adelanta el **Instituto Alexander von Humboldt** en alianza con **Ecopetrol**, el cual permitirá establecer, con la información científica recolectada, el estado y las tendencias de algunos componentes de la biodiversidad, luego de la implementación de un plan de recuperación después de la emergencia ocurrida en 2018.

Margarita María Roa, investigadora del instituto Von Humboldt, explicó que esta recolección de información culminará el próximo 26 de junio y a partir de ella se espera conocer el estado de todo el ecosistema adyacente al pozo La Lizama.



Lea También:
En Santander se habría cultivado el mango más grande del mundo

Expresó que se espera además que esa información contribuya al entendimiento del estado, además de las condiciones de vida y las características de los ecosistemas y especies presentes en el área donde

se presentó la contingencia.

Asimismo, los datos recopilados entregarán información que permitirá desarrollar la investigación científica dará suficiente detalle de cómo la biodiversidad responde a procesos de recuperación y restauración.

Hasta el momento ya se ha adelantado la valoración de los grupos biológicos de peces, vegetación riparia (aérea), microorganismos, aves y paisajes sonoros en la zona de influencia.



Lea También:
Video: Cayó alias 'Blanquita', implicada en más de diez fleteos en Bucaramanga

Con este conocimiento dijo la investigadora se han entregado recomendaciones encaminadas a la recuperación ambiental, con su respectivo monitoreo.

Los investigadores trabajan de la mano de las comunidades en la zona, para dar la valoración respectiva sobre los cambios que se han presentado en los servicios ecosistémicos como medio de vida de la quebrada La Lizama y el caño La Muerte.

Fuente: Sistema Integrado de Información

📰 Siga las noticias de Santanderes en en Google News

EN ESTA NOTA

La Lizama 158

Afectaciones ambientales por **petróleo** en Barrancabermeja

Afectación ambiental **Ecopetrol** Instituto Alexander von Humboldt

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Nelson David Cipagauta Velandía

Santander | Hace 4 meses



Ecopetrol responde a sanción de la ANLA: Se adelanta compensación ambiental en pozo La Lizama 158

Video: Alerta por escasez de sangre para pacientes con terapia ECMO en Santander

Por: Valesca Alvarado Ríos

🐦 @valescaalvarado

Fundación Cardiovascular de Colombia.

Compartir



La Fundación Cardiovascular de Colombia hizo un llamado a la solidaridad de los santandereanos para que se acerquen a donar.

Un llamado de auxilio hizo el personal especializado de la Fundación Cardiovascular de Colombia, FCV, ante la escasez de sangre que se registra en sus centros médicos, especialmente para la atención de los pacientes críticos con Covid-19, que requieren la terapia de ECMO.